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Израиль 2011: более 1000 девушек подростков  

становятся жертвами уговоров и похищаются лицами 

арабской национальности 

 
Сегодня в Комиссии по вопросам алии, абсорбции и диаспоры стали 

известны данные по проблеме похищения девушек репатрианток 

лицами арабской национальности. Председатель Комиссии депутат 

Кнессета Дани Данон: необходимо остановить это угрожающее 

явление. Связи начинаются по собственному желанию и при 

помощи соблазнения, а заканчиваются принуждением и душевными 

издевательствами  

 
Более 1000 обращений поступают в организацию " Яд леахим " в год о 

похищениях и принудительных отношениях между девушками и арабами. Об 

этом стало известно сегодня (среда) в Комиссии по вопросам алии, абсорбции и 

диаспоры. Большая часть из похищаемых - это новые репатриантки, 

находящиеся на низком социально-экономическом уровне или израильтянки из 

нуждающихся семей.  

 

Председатель Комиссии Дани Данон (Ликуд) потребовал: " Необходимо 

остановить это угрожающее явление. Отношения между девушками и арабами 

начинаются по желанию с помощью соблазнения, а заканчиваются 

принуждением и издевательствами, как душевными, так и физическими ". По 

его словам, 1000 обращений - это только верхушка айсберга. О большом 

количестве случаев вообще не сообщается. " Похищение молодых женщин и 

превращение их в сексуальных рабынь - это симптом стран третьего мира, но, 

не Израиля в 2011 году ". Данон призывает создать государственную группу по 

решению этой проблемы при помощи дачи дополнительных полномочий главам 

городов для предотвращения бродяжничества арабов в городах и, в случае 

необходимости, решить проблему при помощи законодательства в Кнессете.  

 

Инспектор Рахель Трайвен офицер полиции в департаменте по вопросам, 

касающимся жертв преступлений, заявила, что " полиции не известно об этом 

явлении, но существует общее решение проблем насилия между мужчиной и 

женщиной вне зависимости от национальности ". По еѐ словам есть одиночные 

случаи, которые напоминают то, что описывается в средствах массовой 

информации. Вследствие сказанного ею, депутат Кнессета Даниэль Бен-Симон 

(Авода) утверждал, что " нет повода для обсуждения и речь идѐт о явлении, 

которого не существует ". Но депутаты Кнессета Роберт Тивьяев, Шломо Мола, 

Марина Солодкина (Кадима), Лия Шемтов, Анастасия Михаэли (НДИ), Нисим 

Зеэв, Авраам Михаэли (ШАС) и Михаэль Бен-Ари (Национальное Единство) 

утверждали, что это явление им хорошо известно многие годы по месту их 

жительства. В полиции вопросы решения этих проблем занимают очень много 

времени. Этот факт был подтверждѐн представителями отдела благосостояния 

муниципалитетов Беэр-Шевы и Кирьят-Гата.   



 

Бенци Гопштейн генеральный директор организации " Лахава ", которая 

занимается этой проблемой, рассказал о 17 летней девушке из района Нагарии, 

которая должна была принять ислам и выйти замуж. В последний момент суду 

удалось издать запрет и отдалить еѐ от дома. " Министерство образования не 

даѐт нам зайти в школы и рассказать об опасности, утверждая, что речь идѐт о 

расизме. Также как государство борется с ассимиляцией за границей, также оно 

обязано запретить совращение малолетних. По его словам, новые репатрианты 

предрасположены к этому из-за тяжѐлого социально-экономического 

положения, а также из-за того, что они не разбираются в национальных 

различиях.  

 

Яэль Бриль, национальный координатор по обучению навыкам жизни из 

Министерства образования, ответила, что, действительно, " до сегодняшнего 

дня говорили о равноправии и мультикультуре. Министерство образования 

должно быть равноправным и поэтому мы не можем дать таким организациям 

заниматься их деятельностью ". По еѐ словам, образовательная система 

предостерегает от соблазнов и опасностей с первого по двенадцатый класс, но 

без ориентации на какой либо сектор. Она пообещала, что " Министерство 

изучит явление и подготовит соответствующие материалы ".  

 

Занимающиеся этим явлением сообщили, что речь идѐт в основном о девушках 

репатриантках из бывшего Советского Союза, Эфиопии и израильтянках, семьи 

которых находятся в тяжѐлом социально-экономическом положении. Депутат 

Кнессета Роберт Тивьяев, знакомый с этим явлением по городу его проживания, 

(Офаким) заметил, что малое количество жалоб говорит о недоверии девушек к 

полиции и отметил, что это происходит на фоне не только тяжѐлого 

экономического положения, но и отчуждения от израильского общества. Эту 

проблему необходимо решить при помощи государственных инвестиций в 

образование. Депутат Кнессета Нисим Зеэв рассказал, что " девушка из ультра-

ортодоксальной семьи из Бейтар-Илит была заложницей в деревне Хусан. 

Арабы опубликовали, что они приняли поселенку, и она приняла ислам ".  

Депутат призвал запретить принятие чужой веры до 21 года.  

 

Социальный работник Алина Цанани из организации " Яд леахим " утверждала, 

что в организацию поступает около 1000 обращений в год. 19% из них 

поступает от репатрианток. Они имеют не правильное суждение и не имеют 

инструментов для выявления эксплуатации и соблазнения. Раввин Арье Лер 

помогающий эфиопской общине предупредил, что около 60 девушек общины 

проживают сегодня в Рахате и около 200 девушек в Беэр-Шеве находятся в 

романтических отношениях с бедуинами.  

 

Йоси Ганц генеральный директор организации " Яд леахим " добавил, что 

заместитель города Афулы рассказал, что девочки в возрасте 12-13 лет уходят 

жить в близь лежащие арабские деревни. В этом году организация получила 5 

обращений от семей, в которых девочки 11 лет оказались в таком положении. 

Он предупредил, что существует острая нехватка центров по уходу за этими 

девушками, и полиция не выполняет постановления суда по удалению 

несовершеннолетних из арабских деревень. Эти данные были подтверждены 

также представителями Министерства социального обеспечения.  



 

Депутат Кнессета Шломо Мола (Кадима) утверждал, что 5 лет назад он 

справился с подобной проблемой в Реховоте и если информация о 60 девочках в 

Рахате достоверна, то это должно встряхнуть страну. Необходимо создать 

подкомиссию и проследить, если это явление происходит по желанию, а не по 

принуждению. " Эти организации выполняют святую работу, но этого 

недостаточно ". Депутат Кнессета Лия Шемтов знакомая с этой проблемой в 

Нацерет-Иллит призвала создать общую базу данных системы образования, 

полиции и социального обеспечения с целью искоренения этого явления. 

Депутат Кнессета Марина Солодкина добавила, что проблема создаѐтся из-за " 

недостаточного осведомления об опасности отношений между репатриантками 

и арабами ".            


